
Lyn Imbert, étudiante en 5ème année
et chargée d’affaires a écrit un article

sur le droguier de la Faculté de
Pharmacie.

Il existe depuis 1963 et a été classé au
titre des « monuments historiques » en

2009 grâce à la présence de 15 000
échantillons qui le placent en second
droguier de France derrière celui de

Paris.

ZOOM SUR LE PÔLE DÉVELOPPEMENT
COMMERCIAL

À VENIR...
Période des adhésions et rentrée.
Assemblée Générale des Présidents.
Congrès Régional d’Automne.
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Le pôle développement commercial a pour rôle principal de trouver des missions à proposer aux
étudiants de pharmacie. Pour cela, nous démarchons des entreprises, des laboratoires, des

officines ou encore des hôpitaux. Lorsqu'une mission est trouvée, nous rédigeons des documents
d'étude et nous sélectionnons l'intervenant. Puis, nous servons d'interlocuteur tout au long de
l'étude et nous supervisons son bon déroulement. De manière plus générale, nous suivons une

stratégie de développement commercial afin de diriger nos efforts vers la pérennité de
Link4Pharma et dans le but de dégoter toujours plus de missions pour les étudiants.

Manon, Lyn et Clara

PRÉPARATION DE LA RENTRÉE 
UNIVERSITAIRE

Ces deux mois d’été ont mobilisé toute l’équipe de
Link4Pharma afin d’organiser au mieux la rentrée

universitaire. 

Entre réunions, organisation de plannings et nouvelles
idées de contenus, tous les membres du mandat ont

redoublé d’effort pour commencer le mois de
septembre sans encombre. 

On vous prépare de beaux projets pour la rentrée alors
restez connectés !

PRÉSENTATION DU
DROGUIER DE LA FACULTÉ

DE PHARMACIE

Vous pouvez lire
l’intégralité sur notre

site internet.


